

La UA respirará arte a través de la primera jornada "Alicante de cultura" - Información - 07/06/2015

La UA respirará arte a través la primera jornada «Aliméntate de Cultura»

► El MUA acoge el próximo jueves 11 de junio un encuentro de diferentes disciplinas artísticas que pretende poner el valor el talento alicantino

M.F./REDACCIÓN

■ Una oportunidad para conocer el panorama cultural alicantino y mostrar el talento que existe en esta provincia. Con este objetivo se plantean la I Jornada de Industrias Culturales «Aliméntate de Cultura» que tendrán lugar en el Museo de la Universidad de Alicante (MUA) el próximo jueves 11 de junio. A partir de las 10.30 hasta las medianoche, se darán cita representantes de diversos ámbitos culturales como la moda, música, arte, audiovisual y mundo editorial y ofrecerán charlas, talleres y conciertos.

La I Jornada «Aliméntate de Cultura» parte de una iniciativa de un grupo de estudiantes del Master de Comunicación en Industrias Creativas de la UA (Comin-crea), liderado por el profesor Kiko Mora. «Dentro de la asignatura decidimos crear una em-

Charlas, talleres, mesas redondas, conciertos y demostraciones en vivo se ofrecerán a lo largo de todo el día

presa de servicios culturales ficticia para que los alumnos conocieran cómo se puede desarrollar un proyecto viable que luego se pudiera presentar», explica el profesor. De esta forma, se ha realizado un estudio cuantitativo de las empresas culturales que existen en la capital y las localidades de la comarca de l'Alacantí que se desarrollará más adelante, según señala Mora.

«Lo que queremos es reivindicar el talento que hay en Alicante y los recursos que existen», detalló el profesor de la UA, quien adelantó que en un futuro «de-señaríamos que se creara un es-



El grupo de alumnos que ha impulsado la I Jornada «Aliméntate de Cultura». INFORMACIÓN

pecie de clúster, donde las empresas culturales se puedan reunir en un área de la ciudad».

Actividades

La jornada acogerá cuatro charlas con representantes del panorama cultural alicantino como es Arly Jones, cofundador de la empresa productora de dibujos animados «Cabeza Voladora»; Paco Camarasa, que impartirá una charla sobre el sector editorial en la provincia; David Sardaña quien dará a conocer el «Racionalismo Levantino» arquitectónico, y DevilishGames, empresa de creación de videojuegos alicantina, que propondrá una charla en relación con este sector tecnológico.

Por otro lado, también se ofrecerán varios talleres prácticos como el que presentará la asociación Mediterrània Audiovisual

sobre el montaje de videoclip, mientras que la empresa de moda Factory Chic, enseñará los aspectos básicos de la costura, corte y confección.

Por la tarde, Juan Sanz y El Sótano propondrán respectivamente el taller «Photomobile Lab» y el taller «Creación de fanzine». Además, la jornada propone también dos mesas redondas con la gestión cultural y la moda como tema central.

La primera mesa, sobre gestión cultural, contará con las intervenciones de Faust Ripoll, director del Servicio de Lenguas y Cultura de la UA y los profesores de la UA Natalia Molinos, doctora en Filosofía y Letras, y Raúl Rodríguez, profesor de Semiótica de la Comunicación de Masas. Mientras que en la segunda mesa redonda dedicada a la moda participarán cuatro profesionales de

este sector: Amparo Valls, directora y diseñadora creativa de AVA pret-a-porter, así como las bloggers de moda Elena Vidal, Paloma Amo e Isamà Minayo.

Graffitis en vivo

Los asistentes podrán además disfrutar de las creaciones en vivo de grafiteros alicantinos a partir de las 18.30 horas, momento en el que también tendrá lugar la inauguración de la una exposición fotográfica en la sala CUB del MUA. Así mismo, los DJ's Ternavsky, Acece, Telefunkner y Miss Deep actuarán a lo largo del día. Finalmente, desde las 21.00 horas y hasta pasada la medianoche, los grupos alicantinos Mailers (Pop-rock), Rosi Finch (Rock, Grunge) y Chili Train (Rock), actuarán en el MUA para clausurar esta jornada dedicada a reivindicar las industrias culturales.